

Parexlanko

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Enduits et mortiers](#)

Débuts des travaux du centre de compétence de Parex



Depuis plus de 30 ans, ParexGroup (marque

ParexLanko) met au point des produits et solutions améliorant le confort de travail de ses clients artisans grâce à une politique d'innovation poussée qui s'est notamment traduite par les lancements de technologies et de produits marquants comme le mortier sans poussière, les ragréages muraux en poudre (dry technology), la solution tout en un pour sols extérieurs Proliterasse, le Mono Air (premier enduit à la chaux d'étanchéité à l'air)...

Pour poursuivre et intensifier ce développement, le groupe a décidé de mutualiser les compétences de ses équipes R&D via la construction d'un nouveau centre de recherche à Saint-Quentin Fallavier (38). Baptisé le ParexGroup Research & Training Center, ce bâtiment dont la première pierre a été posée début avril, regroupera les équipes de recherche et celles du Centre de Formation Technique (CFT) qui étaient jusqu'ici réparties sur deux sites différents. Il s'étendra sur 6 000 mètres carrés et sera doté des technologies et des équipements les plus modernes afin d'élaborer de nouveaux produits pour le marché français (depuis l'analyse et le choix des matières premières jusqu'à la fabrication des prototypes et l'application des produits en conditions réelles) tout en alimentant le réseau des laboratoires du groupe à travers le monde. De plus, en investissant sur le site de Saint-Quentin Fallavier, le CFT (jusqu'ici situé près de Toulouse) améliorera sa capacité et les conditions d'accueil des formations internes et externes, le nombre de stagiaires accueillis ayant augmenté de 75% depuis 2000.

Ce site sera opérationnel dès le mois de mai 2015.